

Intervención del diputado Olaguer Hernández Flores, para que haga uso de su derecho de réplica.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Olaguer Hernández Flores, por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El diputado Olaguer Hernández Flores:

Gracias, presidenta.

Faltó si se hizo público el padrón de beneficiarios.

Le agradezco estimado secretario sus respuestas y vuelvo a repetir, a través de la Mesa Directiva nos haga llegar la información solicitada, y solamente como mero comentario yo tengo la impresión que vas a hacer muy buenas cosas en este lapso que

tengas tú la responsabilidad secretario, sobre todo porque tienes conocimiento de lo que es el manejo del programa “Sembrando Vida” y efectivamente estuviste en varias ocasiones recorriendo la región de donde yo provengo y te encontraste con un tema que lo quiero compartir de manera así lo más precisa posible, La Sierra, lamentablemente históricamente en algunos momentos fue determinante en la siembra de enervantes, y quiero compartirles que ante esa situación que se vivió, después de que el enervante no tenía validez económica, “Sembrando Vida” debo reconocer que fue uno de los alicientes económicos que lograron sostener la economía de la Sierra, y efectivamente hiciste muy buen comentario secretario en relación a corto mediano y largo plazo, al resultado de ese programa y la

derrama económica permitió, que de manera inmediata nos ayudará a sustentar la economía.

¿Qué te pido?, con la experiencia que tienes y ahora en esta responsabilidad estimado secretario, te tocó ver el detonante efectivamente ahí en Carrizal de Bravos, el centro de acopio te tocó, en esos años nosotros empezamos el 10 del 2008 fue cuando se inició cuando se complementó esa bodega; qué pedirte? que hagamos a través de tu secretaria un estudio, de clima, suelo, para ver qué si ya en su momento “Sembrando Vida” ayudó qué podemos hacer de manera inmediata y a largo plazo, para ver qué productos vamos a darle más atención prioritaria para que sea un detonante económico, en este período de gobierno, es decir el aguacate es una fruta que se ha detonado, pero el estudio nos debe arrojar que es un alto consumidor de agua, qué significa que hay que cuidar la Sierra para que las partes bajas de nuestro Estado, siga llegando esa agua que se produce en

la parte alta de nuestro Estado es decir la Sierra, entonces eso me permite pedirte que hagamos un buen estudio, y lógicamente equipamiento suficiente tú lo dijiste muy claramente hay otros tipos de productos, que tenemos en la Sierra, tenemos la manzana, tenemos el durazno, Y aquí quiero por ejemplo hay partes de la Costa que te hacía la pregunta también el diputado Quiñones, por ejemplo en Costa y parte de Montaña lo que es la Jamaica, que tenemos nosotros, Presidenta a ver si le pone una sanción al diputado.

Lee algún artículo qué significa, ahí nosotros tenemos mucha producción de semilla pipiana hay que tomarlo como producto, que tenga prioridad, porque incluso la semilla pipián ahorita se siembra más que el mismo durazno, entonces estos son los pequeños comentarios que le quiero hacer y decirle que efectivamente como ha sido en nuestra tónica muy institucional de la fracción parlamentaria del revolucionario institucional, cuente lo que en nuestras manos institucionalmente

este, le deseamos éxito,
enhorabuena y a darle.

Felicidades equipo de la Secretaría
de Desarrollo Rural.

Gracias, presidenta.